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EDITORIAL

Un año sin novedades 
en el tren por 

Tomelloso/Argamasilla
Hace un año nos preguntábamos en este 

mismo espacio si el hecho de entrar en la 
recta final de la legislatura serviría para que

se encauzara la consecución de la integración 
ferroviaria de Tomelloso/Argamasilla de Alba. 
La pregunta, igual que la planteábamos enton
ces, sigue abierta, sin ninguna respuesta y, lo 
que es peor, se ha desmontado la Comisión de 
Seguimiento del Tren por la Comarca de To
melloso que trató de aprovechar, en su última 
reunión celebrada hace doce meses, la nueva 
oportunidad que constituye el Plan de Infraes
tructuras, Transporte y Vivienda (Pitvi) del 
Ministerio de Fomento.

El Pitvi sigue siendo hoy una mera declara
ción de intenciones para el período 2014-2024 
y aún nada se dice en este documento de las 
alegaciones formuladas por los ayuntamientos 
de Tomelloso y Argamasilla de Alba. No obs
tante, se trata de un ejercicio de voluntad 
política que aprovechará los enormes recur
sos que desde el Gobierno de la nación se 
intentarán movilizar, que podrían llegar a su
perar los 140.000 millones de euros, de los que 
más de 50.000 corresponderían a inversiones 
en la red de ferrocarriles.

Al margen del Pitvi, la integración ferrovia
ria de la comarca de Tomelloso es una acción 
de competencia directa del Gobierno de Cas
tilla-La Mancha que no precisa ninguna modi
ficación de trazados nacionales y sí de una 
doble conexión intrarregional hacia Cinco Ca
sas y Socuéllamos. En esto consiste básica
mente el dictamen emitido por el experto fe
rroviario tomellosero Miguel Novillo por en
cargo de la Asociación de Empresarios de la 
Comarca de Tomelloso. La acción descrita 
conecta a Tomelloso/Argamasilla de Alba con 
todos los tráficos ferroviarios y crea un circui
to intrarregional más que interesante que mul
tiplica posibilidades de transporte de viajeros y 
mercancías.

Esta apuesta tan sencilla y tan comprensible 
para todo el mundo debería haber sumado el

respaldo de todas las fuerzas políticas y colec
tivos representados en su día en la Comisión 
de Seguimiento del Tren por la Comarca de 
Tomelloso. Sin embargo, desde la última reu
nión de este órgano hace un año, nada se ha 
movido y nadie ha exigido la más mínima 
respuesta ni al Gobierno regional ni al Ejecuti
vo español. Hasta tal punto es esto así, que la 
consejera de Fomento, Marta García de la 
Calzada, ha dejado pasar el tiempo y ya suma 
dos años sin atender la petición de reunirse 
que le formuló la Comisión de Seguimiento.

Tenía razón el portavoz de UPyD en Tome
lloso, José Luis Benito, cuando cuestionó en 
su día los resultados de la última reunión de la 
Comisión de Seguimiento del Tren, incidiendo 
en que terminó sin que se formulara una opición 
concreta de integración ferroviaria para ele
varla como alegación al Pitvi. Los Plenos de 
los Ayuntamientos de Tomelloso y Argamasi
lla de Alba adoptaron un acuerdo, más de 
trámite que de auténtico compromiso, como 
se comprueba lamentablemente ahora.

En plena precampaña electoral convendría 
que los ciudadanos tuviesen en consideración 
lo sucedido. Se ha perdido una legislatura en 
la que se ha dado una coyuntura ideal con sin
tonía política en todos los frentes, pues el PP 
gobierna en Tomelloso, Castilla-La Mancha y 
España, mientras que el PSOE lo hace en 
Argamasilla de Alba y en la Diputación de 
Ciudad Real. No se trata de algo baladí, ni del 
sueño de unos iluminados, sino del fin de un 
anacronismo y de una consecución esencial 
para que la comarca de Tomelloso sea de una 
vez por todas considerada como lo que real
mente es, el tercer núcleo de población y 
desarrollo económico de la provincia. Ade
más, está enjuego el fin del menosprecio a los 
ciudadanos a los que reiteradamente se les ha 
prometido en campaña electoral el tren.

FRASES DE LA 
QUINCENA

“Hubo compañeros que me 
dijeron que se ponían ellos, 
pero les dije que no, que el 
que me ponía de portero iba
a ser yo ”, Carlos García, la
teral del Socuéllamos, tras 
detener un penalti ante el 
Leoia.

“E l señor Echániz, no tiene 
explicación coherente ni ló
gica”, Blanca Fernandez, se
cretaria provincial de Orga
nización del PSOE, a propó
sito del Hospital de Tomello
so.

Estoy convencido de que el 
G obierno de C astilla-L a  
Mancha será sensible a to
das estas demandas del Hos
pital de Tomelloso”, Carlos 
Cotillas, alcalde de la ciudad.
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Mira que son listos...
Tanto quejarnos de que no ponían a 
:l Obrero en su pedestal y resulta que 

estaban esperando a que pasase el terremoto 
para evitar males mayores...

: CUMPLID,
. LAS PROMESAS :
: ¡YA!
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